

**Présidence****Direction Générale des services**

Sylvie Monsinjon

Affaire suivie par :

Victorine MENDY

Responsable des Instances

02.35.14.67.69

[secretariatca@univ-rouen.fr](mailto:secretariatca@univ-rouen.fr)**Conseil académique - URN****24 janvier 2025****Délibération n°CAC-2024-4**

À l'ouverture de la réunion, le quorum est atteint par 61 votants, dont 14 membres représentés

**Élection du vice-président étudiant du conseil académique**

- Vu l'article 8-2 des statuts de l'université de Rouen Normandie
- Vu la note en annexe

- **Premier tour**

**Élection du vice-président étudiant du conseil académique**

Clément Boulnois	27
Camille Guillin	32
Mathilde Mazel	1

- **Deuxième tour**

**Élection du vice-président étudiant du conseil académique**

Clément Boulnois	27
Camille Guillin	33
Mathilde Mazel	0
Vote blanc	1

- **Troisième tour**

**Élection du vice-président étudiant du conseil académique**

Clément Boulnois	25
Camille Guillin	34
Mathilde Mazel	0
Vote blanc	1

**Camille Guillin est élue vice-présidente étudiante du conseil académique.**

Fait à Rouen, le 27 janvier 2025

Le président de l'Université de Rouen Normandie

Franck Le Derf



Direction Générale des Services

DAJS

 02.35.14.60.30

 [direction.dajs@univ-rouen.fr](mailto:direction.dajs@univ-rouen.fr)

Mont Saint-Aignan, le 20 janvier 2025

Note d'information aux membres du conseil  
académique

Séance du 24 janvier 2025

**Objet : Election du vice-président étudiant du conseil académique (vote)**

**Réf :** article L.712-4 du code de l'éducation, article 8-2 des statuts de l'université.

L'article 8-2 des statuts de l'université prévoient que le **conseil académique élit en son sein, parmi les étudiants titulaires, un vice-président étudiant (VPE CAc).**

Un appel à candidatures a été lancé le 20 décembre 2024 auprès des étudiants titulaires de la commission de la formation et de la vie universitaire et de la commission de la recherche. La date limite de dépôt des candidatures a été fixée au vendredi 10 janvier 2025 à 17 heures.

Trois candidatures ont été déposées :

- **Clément BOULNOIS**, étudiant en L2 de Science politique à l'UFR DESP,
- **Camille GUILLIN**, étudiante en L2 de Droit à l'UFR DESP,
- **Mathilde MAZEL**, étudiante en L2 d'Histoire à l'UFR SHS.

Les professions de foi et les curriculums vitae de Monsieur BOULNOIS, Madame GUILLIN et Madame MAZEL sont joints à cette note.

Sont électeurs : l'ensemble des membres en exercice de la commission de la formation et de la vie universitaire et de la commission de recherche.

L'élection est acquise à la majorité absolue des membres en exercice aux deux premiers tours de scrutin à la majorité relative.



**SOCIABLE, PATIENT,  
PONCTUEL**

## PRÉSENTATION

Actuellement en deuxième année de licence de science politique, je me présente au poste de vice président étudiant de l'Université de Rouen.

Je suis convaincu que cette fonction me permettra de défendre les droits des étudiants, en plus d'être une expérience enrichissante.

## DÉPLACEMENT

Permis B et véhicule

## LANGUE

Anglais niveau B2  
Allemand niveau A2

## INFORMATIQUE

Pack Office

## COORDONNÉES



clement.boulnois@univ-rouen.fr



# CLÉMENT BOULNOIS

Etudiant, 19 ans

Candidat à la vice présidence étudiante de l'université de Rouen

## FORMATION

UNIVERSITE DE ROUEN

*Depuis septembre 2023*

Licence 2 en Science Politique

LYCÉE EMILE COMBES, PONS

*2020 - 2023*

Baccalauréat Général

Spécialités : Science Politique, Sciences économiques et sociales, Mathématiques

Options : Anglais Euro, Prépa Sciences Po.

## EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE

HYPER U, SAINTES

*Juillet, Aout 2023*

Mise en rayon - Relation client / Organisation

COURS PARTICULIERS

*2022 - 2023*

Mathématiques niveau collège -

Compétences pédagogiques / Flexibilité

## PROJETS ET ACTIVITÉS

ENGAGEMENT ASSOCIATIF / SYNDICAL

Membre Actif de l'UNEF-RS à Rouen

Elu de l'UNEF-RS à la commission de la formation et de la vie étudiante de l'université

Membre de l'association Méridio

Participation a des collectes alimentaires pour les Restos du Cœur

INTERNATIONAL

Projets ERASMUS au Danemark et en Allemagne

CULTURE ET SPORT

Cinéma, Théâtre, Lecture

Athlétisme, Badminton, Fitness

## **PROFESSION DE FOI**

**Clément Boulnois**



Candidature à la Vice-Présidence Étudiante du Conseil Académique  
de l'Université de Rouen.

Mesdames, Messieurs, membres du conseil académique,

Je suis Clément Boulnois, étudiant en deuxième année de licence de science politique, et j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature pour la vice-présidence étudiante du Conseil Académique. En tant qu'étudiant mais aussi en tant que militant de l'Unef-RS, j'ai la conviction qu'il est nécessaire de lutter pour les droits des étudiants au sein de l'université de Rouen ainsi que pour une université stable et égalitaire. C'est pour cette raison que j'ai décidé de me présenter il y a quelque mois pour les élections de la commission de la formation de la vie étudiante de l'université de Rouen. En tant qu'élu, il me tient à cœur de lutter avec d'autant plus de ferveur pour une université qui respecte les étudiants ainsi que leurs droits et qui favorise une amélioration de leurs conditions de vie et d'étude. C'est pour cette raison qu'aujourd'hui, je décide de présenter ma candidature pour le poste de vice-président étudiant du Conseil Académique de notre université.

Il me semble tout d'abord essentiel de favoriser une université qui se renouvelle et qui adapte les modalités d'enseignement et de formations. Cela permettra à toutes et tous de comprendre le plus clairement possible les enjeux concernant les formations. Ces changements dans les modalités doivent évidemment correspondre, de la manière la plus adaptée, à la volonté de toutes et tous. Ils doivent s'accompagner, si besoin, d'un ajustement du nombre de places disponibles dans les différents cursus afin de fournir un enseignement optimal aux étudiants et étudiantes. Je souhaite également soutenir le maintien des projets de mobilités tels que les projets Erasmus déjà mis en place par l'université. Ces projets constituent des expériences valorisantes et valorisables pour les étudiantes et les étudiants ; il est ainsi important de faciliter les démarches pour celles et ceux qui désirent partir.

Il me paraît également nécessaire de garantir des bonnes conditions de vie aux étudiantes et aux étudiants au sein des différents campus de l'université de Rouen. En effet, dans la continuité de ce qui a été mis en place par l'université depuis plusieurs années, nous devons continuer à permettre la mise en place d'espaces de travail et de repos. Ces espaces peuvent être nécessaires à certains étudiants afin de travailler correctement mais également des espaces qui favorisent les liens sociaux au sein de l'université. J'ai la ferme conviction que nous devons continuer à garantir ces liens sociaux afin de lutter contre l'isolement qui touche, malheureusement, bien trop d'étudiants et d'étudiantes. Ces liens peuvent également être favorisés par l'engagement associatif et syndical. Etant moi-même membre de l'Unef-RS, il me semble que l'université doit continuer, comme elle a déjà su le faire, à permettre aux syndicats et aux associations de s'implanter afin de garantir un large panel d'activités et d'engagements pour les étudiantes et les étudiants. Nous devons valoriser conjointement cet engagement étudiant.

L'université doit elle aussi poursuivre son engagement notamment pour la cause environnementale. Il me semble effectivement primordial de continuer à assurer une transition écologique au sein de l'université de Rouen. L'université a déjà su mettre en place des mesures efficaces telles que l'amélioration de l'isolation des bâtiments universitaires afin de garantir une sobriété énergétique. Nous nous devons de lutter pour une université durable. Parmi les mesures que je défends et que j'ai pu défendre avec mon engagement au sein de l'Unef-RS pour poursuivre cet objectif ; l'amélioration de l'efficacité énergétique des bâtiments avec, par exemple, la mise en place d'éclairages automatiques dans les différents campus pour éviter une surconsommation. Par ailleurs, nous devons inclure les étudiantes et les étudiants à ces démarches de transition écologique en continuant à mener des campagnes de sensibilisation concernant les enjeux environnementaux. Nous devons ainsi les inciter à adopter des comportements durables et responsables mais également leur donner l'occasion de le faire en mettant en place des mesures comme l'augmentation du nombre de parcs à vélo au sein de l'université.

Concernant les enjeux de santé, nous devons prendre des mesures afin de permettre à toutes et à tous de bénéficier d'un accès correct et efficace à la santé dans le cadre de l'université de Rouen. Il est indispensable d'augmenter le nombre d'infirmiers et d'infirmières au sein des différents campus, et particulièrement dans ceux qui en bénéficient le moins comme celui de Martainville. En effet, aucun accès à des services d'infirmerie n'y est dispensé. De la même manière, il est nécessaire de continuer à développer les aides psychologiques mises en place par l'université pour soutenir au mieux les étudiants et étudiantes qui en auraient besoin. Nous devons mettre en place ces mesures dans une dynamique d'accompagnement et de soutien envers les étudiantes et étudiants et notamment envers celles et ceux en situation de handicap physique ou mental. Nous devons continuer comme cela a été fait à plusieurs reprises par le passé à mettre en place des événements concernant la santé tels que des campagnes de sensibilisation et de prévention.

Enfin, je défends une université qui prône l'égalité ainsi que l'inclusion. Il me tient ainsi à cœur de permettre à toutes et tous d'avoir accès aux meilleures conditions d'enseignement possible sans distinction. Ces enjeux d'égalité doivent également s'accompagner d'un renforcement du soutien envers les étudiantes et les étudiants victimes de violences sexuelles et sexistes notamment en prenant des mesures telles que la mise en place d'une cellule d'écoute pour les victimes de ces violences. Aucune forme de harcèlement ne devrait par ailleurs être tolérée et il me paraît donc évident que nous devons renforcer la communication concernant les différentes formes de violences et de harcèlements.

Pour mettre en place l'ensemble de ces mesures ainsi que pour conserver la stabilité au sein de l'université de Rouen, nous devons travailler collectivement, en favorisant par exemple les échanges au sein des commissions décisionnaires. Cela nous permettra d'agir de manière efficace dans une logique de coopération et non dans une logique d'opposition. Je considère, en effet, que celui ou celle qui occupe le rôle de vice-président étudiant se doit d'agir main dans la main avec l'ensemble de la communauté universitaire.

Je me tiendrai ainsi évidemment à votre disposition pour écouter vos suggestions afin de faciliter la communication, l'entraide et la coopération aussi bien au sein des commissions décisionnaire qu'à travers des réunions interpersonnelles organisées à cet effet.

C'est en réunissant ces conditions que nous pourrons avoir la possibilité de faire évoluer l'université de Rouen. J'ai l'intime conviction que le rôle de vice-président étudiant me permettra de faciliter ce travail de collectivité afin d'avancer conjointement vers une université dont nous pourrons toutes et tous être fiers.

Respectueusement

Clément BOULNOIS



# Camille Guillin

Candidate au poste de Vice-présidente étudiante du Conseil Académique de l'Université de Rouen Normandie pour le mandat de janvier 2025 à janvier 2027



## Coordonnées

camille.guillin@univ-rouen.fr



## Passions et centres d'intérêts

Equitation, vélo, course à pied, philosophie, musique



## Expériences professionnels

Animatrice en colonie de vacances durant l'été



## Points forts

Impliquée  
Motivée  
Adaptabilité  
Avenante  
Curieuse  
Responsable  
Méticuleuse

## Etudes

### 2022-2023

Obtention du baccalauréat mention très bien avec spécialités mathématiques, physique-chimie avec option grec et mathématiques expertes (sciences de la vie et de la terre en première)

### 2023-2024

Licence 1 de droit au sein de l'UFR DESP de l'Université Rouen Normandie

### 2024 - 2025

Licence 2 de droit au sein de l'Université Rouen Normandie

## Vie associative et universitaire

### Février 2024 - Juin 2024

Chargée de mission activités culturelles au sein de la Corpo Pasteur

- gestion de projet
- dossier de subvention au fil de l'eau et CADIE

### Mandat juin 2024 - juin 2025

Vice-présidente en charge de l'innovation sociale au sein de la Corpo Pasteur

- management d'une équipe

### Mandat novembre 2024 - novembre 2026

Titulaire à la Commission Formation et de Vie Universitaire de l'Université de Rouen Normandie  
Liste "Bouge ton Campus" portée par la Fédération Des Etudiants Rouennais (FEDER)

# Profession de Foi

*Camille Guillin*



Candidate au poste de vice-présidente  
étudiante du Conseil Académique de  
l'Université de Rouen Normandie

# Sommaire



- **Présentation** **page 1**
- **Santé** **pages 2 et 3**
  - **Problématiques des personnes menstruées** **page 3**
- **Activité Physique et Sportive** **pages 4 et 5**
- **Culture** **page 6**
- **Développement durable et transition écologique** **page 7**
- **Vie associative** **page 8**
- **Conclusion** **page 9**

# Présentation

Mesdames, Messieurs, les membres du Conseil Académique de l'Université de Rouen Normandie,

Cela fait plusieurs années que la liste "Bouge ton Campus" portée par la Fédération des Etudiants Rouennais (FEDER) est la première liste représentative des étudiantEs rouennaisEs. Nous avons un objectif qui nous guide dans l'ensemble de nos actions : représenter au mieux l'ensemble des étudiantEs de l'Université de Rouen Normandie (URN). Pour cela, nous participons activement au sein des Conseils Académiques (CAc), au sein des Conseils d'Administration (CA) et au sein des différentes commissions de l'URN, afin de porter au mieux la voix des étudiantEs.

Tout récemment élue à la Commission de Formation et de Vie Universitaire (CFVU) et étudiante au sein de l'URN, je souhaiterai porter la voix de l'entièreté de nos étudiantEs afin de rendre la réussite d'étude accessible à toutes et tous et de faire rayonner notre Université.

Je souhaiterai, maintenir une proximité avec l'ensemble des étudiantEs rouennaisEs pour soulever les problématiques que chacunE pourrait rencontrer et trouver des leviers d'action pour y pallier.

Pour fournir un travail de qualité et efficient, il me semble primordiale de collaborer avec les différents services mis en place par l'URN, qui sont des acteurs principaux du bien-être de la population estudiantine de notre Université.

Je souhaiterai également collaborer avec les Unités de Formation et de Recherche (UFR) qui sont en contact direct avec les étudiantEs qui suivent leurs formations qui ont chacune leurs spécificités.

# Santé

Nous le savons, la bonne santé est un des facteurs principaux de réussite et de bien-être dans les études.

Parfois oubliée, nous le savons, la santé notamment mentale, de nos étudiantEs est primordiale. L'Université de Rouen Normandie a mis en place pour toutes et tous ses étudiantEs le Service de Santé Etudiant (SSE) qui propose gratuitement des soins médicaux et psychologiques.

Cependant, cela n'est pas encore suffisant, beaucoup de nos étudiantEs souffrent encore, que ce soit physiquement ou psychologiquement.

Selon l'enquête santé des étudiants rouennais de l'année universitaire 2022-2023, nous avons pu constater que deux tiers des étudiantEs souffrent de symptômes d'anxiété ou de dépression.

Bien que l'URN soit consciente des fragilités et vulnérabilités de sa population estudiantine, et qu'elle oeuvre déjà grandement, à aider ceux qui en souffrent, nous pouvons et devons encore améliorer cet axe qui est primordial pour une poursuite d'étude saine et pour la réussite de celle-ci.

Cela peut venir de différents facteurs, tout d'abord le SSE se situe principalement à Mont Saint Aignan, et très peu d'antennes sont mises en place dans les autres campus, ce qui est notamment défavorable pour les campus d'Elbeuf ou bien du Madrillet qui ne peuvent accéder que difficilement à ces soins. J'aimerais durant mon mandat, rendre plus accessible ce service qui est essentiel.

Ensuite, la plus part des étudiantEs ne sont pas au courant de l'existence du SSE alors qu'il pourrait leur être utile et ne savent pas où demander de l'aide et donc n'en demandent pas. J'aimerais donc continuer le travail qui a été commencé pour démocratiser le SSE auprès de toutes et tous.

Malgré les soins proposés par ce service, le manque de personnel, est un frein pour la prise en charge psychologique des étudiants, puisque ce manque amène à de longues listes d'attentes. J'aimerais, que l'on trouve ensemble des moyens de rendre plus rapide la prise en charge des étudiantEs qui souffrent, pour améliorer leur santé le plus vite possible.

### **Problématiques des personnes menstruées :**

Bien que de nombreux progrès aient été effectués en terme de problématiques liées aux menstruations, nous pouvons encore étendre les dispositifs mis en place.

A savoir que, le congés menstruel à été adopté à l'URN.

20% d'absences sont tolérés dans une matière durant un semestre. C'est une grande avancée, cependant, ce n'est pas encore suffisant. Nous devons être à l'écoute des personnes souffrantes de menstruations douloureuses et ne pouvant suivre un enseignement correct dans ces conditions. Nous devons être à l'écoute afin de pénaliser le moins possible ces personnes.

Puis, depuis plusieurs années, nous avons pu voir que dans de nombreux UFR, des distributeurs de protections périodiques ont été mis en place. Je pense que nous pourrions étendre ce dispositif dans l'ensemble des UFR de l'URN, afin de lutter contre la précarité menstruelle.

# Activité Physique et Sportive

Il est prouvé depuis longtemps qu'une activité physique et sportive régulière est un facteur de bonne santé physique, mentale et d'une réelle qualité de vie.

Souvent, dans nos études, beaucoup d'entre nous arrêtent le sport et adoptent un mode vie plus sédentaire accentuant, accélérant ou provoquant des problèmes de santé. Beaucoup d'étudiantEs se refusent de pratiquer une activité physique et sportive car trop coûteuses.

L'URN est consciente de cette problématique et participe activement à permettre une activité physique et sportive très diversifiée à moindre coût avec le Service Universitaire des Activités Physiques et Sportives (SUAPS).

Cependant, nous ne pouvons que constater que le SUAPS n'est pas encore réellement accessible à tous.

Tout d'abord, nous sommes une des rares universités à encore avoir un SUAPS payant.

Etant consciente que le fait de faire payer est une garantie à l'assiduité des étudiantEs dans leur pratique sportive et de ne pas encombrer des créneaux où ils ne viennent pas. Cependant, j'aimerais collaborer avec le SUAPS, non pas forcément pour le rendre directement gratuit, mais pour développer des pistes de réflexion pour qu'un jour, cela soit possible. En effet, nous sommes dans un contexte où le coût de la vie est de plus en plus important et les frais d'études n'échappent pas à la règle. De nombreuxSES étudiantEs ne peuvent dépenser 25 euros (pour les non boursierEs) ou même 15 euros (pour les boursierEs). Nous devons donc réfléchir ensemble à des moyens de tendre de plus en plus vers un SUAPS gratuit, en passant au début, au moins par une réduction du coût du service.

De plus, les campus délocalisés ont une accessibilité plus contraignante à ce service. Il faudrait que l'on pousse la réflexion pour permettre même aux étudiantEs de ces campus d'accéder à une activité physique et sportive régulière et diversifiée.

Pour finir, un public trop souvent oublié n'a presque aucune possibilité d'accès au SUAPS, je parle ici des personnes porteuses d'un handicap psychique ou moteur. En effet, nous nous devons également d'adapter la pratique également à ce public. Pour cela nous pourrions collaborer avec des personnes en Master de STAPS spécialisés sur la question ou bien des professeurEs spécialiséEs.

# Culture



La culture est également un vecteur de réussite et de bien être. Le Service de la Culture, encore trop peu méconnu par notre public étudiantin a pourtant un intérêt principal dans notre vie d'étudiantE. En effet, la culture permet une ouverture plus grande sur le monde et des réflexions plus poussées sur ce qui nous entoure, ce qui permet de devenir des citoyenNEs plus éclairéEs, dont les analyses peuvent être plus prolifiques.

La plupart des étudiantEs ne connaissent ou ne comprennent pas encore bien ce qu'est le service de la culture de l'URN. J'aimerais donc continuer le travail de publicité du service qui n'a été que grandissant durant ces dernières années, avec notamment la présence des étudiants relais culture sur l'ensemble des campus comprenant les campus délocalisés.

# Développement durable et transition écologique



L'URN est une des universités les plus avancées en termes de développement durable et de transition écologique. Il est primordial que nous continuions dans cette lancée. J'aimerais donc collaborer avec l'institut T.URN pour que les étudiantEs soient au courant de ce qui est mis en place et de ce qui peut être mis en place.

Il est également important que nous nous recentrions parfois sur des points faciles à développer mais pouvant faire une grande différence. Par exemple, limiter les éclairages superflus, continuer la végétalisation des campus et poursuivre la démarche qu'a pris l'URN dans ce qui est de la rénovation thermique des bâtiments. Nous pourrions également former nos étudiantEs à des gestes simples, comme le tri sélectif par exemple avec des panneaux ou dessins explicatifs à côté des poubelles de tri, ce qui est maintenant de plus en plus fréquent voire presque systématique au sein de notre université.

Nous devons également, pour ce qui est des projets associatifs être d'autant plus vigilants à la réflexion derrière les projets pour qu'ils soient plus durables et aillent dans la marche de l'Université qui est d'aller vers une transition écologique.

Pour ce qui est des maquettes de formation, désormais, des créneaux sont dédiés au développement durable. Ces cours pourraient être rendus plus attractifs auprès de nos étudiantEs, afin qu'il soient plus agréables pour les professeurEs d'enseigner cette matière et sensibiliser plus grandement nos étudiantEs.

# Vie Associative



Depuis très longtemps, l'URN soutient la vie associative qui est présente partout en son sein. Elle soutient des projets culturels, sportifs, sanitaires... que ce soit moralement ou financièrement.

Nous devons continuer de nous saisir et de soutenir ces initiatives étudiantes grandissantes et à les soutenir car elles participent grandement au rayonnement de l'URN. Nous devons garder ces liens solides entre les différentes associations qui participent à la vie de l'URN et qui profitent à nos étudiantEs.

# Conclusion



Cette profession de foi devant être exhaustive, elle ne comporte qu'en bref chacune des orientations que j'aimerais prendre durant ce mandat.

Je souhaite garder une proximité avec l'ensemble des étudiantEs afin d'avoir une écoute attentive de chaque problématique et pouvoir améliorer et impacter leur vie étudiante directement.

ChacunE devrait avoir le droit d'avoir une vie étudiante et une poursuite d'étude sereine permettant la réussite pour toutes et tous. J'aspire à écouter toutes les remontées que les étudiantEs feront pour améliorer leur qualité de vie durant leurs études.

Merci pour l'attention que vous avez portée à cette profession de foi.

Bien respectueusement,

**Camille GUILLIN**

**Mathilde MAZEL**

**étudiante**

**Diplômes :**

- Bac général spécialités HGGSP et SES ( et spécialité LLCER abandonnée à la fin de la Première), section euro et mention euro, mention Bien.
- DNB mention très bien.
- ASSR 1, ASSR 2

**Parcours d'études :**

- 2024-2025 : Licence 2 d'Histoire en cours, Université de Rouen Normandie.
- 2023-2024: Licence 1 d'Histoire, université de Rouen Normandie  
Première année obtenue
- 2020-2023: Terminal, Première, Seconde, Lycée Galilée, Franqueville Saint-Pierre
- 2016-2020 : Troisième, Quatrième, Cinquième, Sixième, collège Masséot Abaquesne, Boos

**Expériences professionnelles :**

- 23 Décembre – 4 Janvier 2025 : Plongeuse dans le Restaurant/Salon de thé Picorette, Granville.
- 26 Octobre – 2 Novembre 2024 : Plongeuse dans le restaurant/salon de thé Picorette, Granville.
- Juillet-Août 2024 : Plongeuse dans le Restaurant/Salon de thé Picorette, Granville.
- Décembre 2023 :Vendeuse en poissonnerie à la poissonnerie Saint Pairaise, Saint Pair sur mer.
- Juillet-Août 2023:Vendeuse en poissonnerie à la poissonnerie Saint Pairaise, Saint Pair sur mer.
- Décembre 2022 :Vendeuse en poissonnerie à la poissonnerie Saint Pairaise, Saint Pair sur mer.
- Juillet-Août 2022 :Vendeuse en poissonnerie à la poissonnerie Saint Pairaise, Saint Pair sur mer.
- Décembre 2021 :Vendeuse et préparatrice de commandes en poissonnerie à la poissonnerie Saint Pairaise, Saint Pair sur mer.
- Juillet-Août 2021 :Vendeuse en poissonnerie à la poissonnerie Saint Pairaise, Saint Pair sur mer.
- Décembre 2019 : Stage de 3e dans l'entreprise Anger nettoyage, Elbeuf.

**Compétences :**

Outil Informatiques :

- certification PIX

Langues :

- Anglais niveau B2-C1
- Espagnol niveau A2-B1

**Centres d'intérêts :**

- pratique de l'aviron au club nautique de Belbeuf depuis 2019
- pratique du théâtre dans la troupe des Strapontins de Franqueville Saint Pierre depuis 2016.
- passionnée de littérature étrangère, cinéma, musique et d'Histoire





# CANDIDATURE À LA VICE-PRÉSIDENTE ÉTUDIANTE DU CONSEIL ACADEMIQUE

## MATHILDE MAZEL

Étudiante en deuxième année de licence d'Histoire  
**Candidate à la Vice-Présidence du  
Conseil académique**

Cher.es membres de la communauté universitaire,

Étudiante en 2<sup>ème</sup> année de licence d'Histoire et je vous présente aujourd'hui ma candidature à la vice-présidence étudiante de notre université.

Membre de l'Union Etudiante Rouen depuis plus d'un an et aujourd'hui élue à la CFVU Lettres et Sciences Humaines et STAPS, je souhaite défendre plus ardemment encore une université engagée, écologique et inclusive. J'aimerais également travailler avec les concerné.es soit les étudiant.es, les membres du personnels, les professeur.es ainsi qu'avec leurs associations syndicales et leurs représentant.es élu.es.

Au cours de ma dernière année universitaire j'ai pu constater qu'un certains nombres d'évènements marquants ont touchés l'Université de Rouen Normandie. En effet, nombre d'étudiants et étudiantes se sont insurgé.es et mobilisé.es face à la possible fermeture de leurs pôles documentaires. D'autres encore ont manifesté leurs désaccords face à la complaisance de l'université de Rouen Normandie envers le génocide palestinien en cours. De plus, la précarité étudiante ne cesse de s'accroître et de toucher plus durement les étudiant.es ce qui constitue leur principale préoccupation.

La jeunesse aspire donc à de profonds changements. Je souhaite donc porter cette voix et agir du mieux possible en ce sens. Je suis bien consciente qu'à notre échelle les marges de manœuvre sont limitées, qu'on ne pourra pas définitivement éradiquer la précarité étudiante, et les injustices. Il est cependant possible de mener des actions pour limiter notre empreinte écologique, la précarité étudiante et ne pas rester impassible face aux injustices. Au niveau structure il est possible de réduire l'empreinte carbone de nos établissements, encourager et soutenir les recherches pluridisciplinaires dans le domaine des limites planétaires. Nous pouvons former les étudiant.es aux enjeux de la bifurcation écologique, multiplier les aides FSDIE et réduire les délais de versement des aides pour lutter contre la précarité étudiante et accompagner les projets étudiants et lutter contre les formes d'inégalités. Enfin il faut également mettre en place un grand plan de sensibilisation et de lutte contre les VSS, véritable fléau contre lequel il faut agir.

C'est donc avec cette volonté que je souhaite vous représenter et agir pour que l'Université de Rouen Normandie soit une université de bien-être et de respect envers les Humains et la Nature.

Respectueusement,

MAZEL Mathilde



# POUR UNE UNIVERSITÉ ENGAGÉE

L'université de Rouen Normandie doit s'engager à accompagner l'ensemble des étudiant-es validant une Licence à obtenir un master, s'ils n'en obtiennent pas après l'épreuve de sélection organisée par la plateforme opaque Mon Master. L'Union Etudiante Rouen a obtenu l'inscription de quelques étudiant-es dits "sans master". Le droit à la poursuite d'étude est un réel enjeu, il n'est pas acceptable que nos étudiant-es soient laissé-es sur le carreau quand iels ont validé une Licence et souhaitent obtenir un Master.

Je souhaite également que notre université soit un espace mobilisé dans la mesure du possible contre la casse des services publics et qu'elle se dote des moyens de sa politique.

Enfin je souhaite que notre université soit un espace qui voit au-delà de ses frontières et qui se montre engagée contre les injustices et atrocités dans le monde. En effet je souhaite que nous cessions d'être silencieux et impuissant face au génocide des palestinien.nes et face aux atrocités que subissent les habitant.es du Moyen-Orient. Nous ne pouvons certes pas le faire cesser mais nous pouvons afficher notre soutien aux peuples opprimés et aux victimes quelle qu'elle soit. Enfin notre université doit ouvrir des DU pour accueillir les étudiant-es résident dans des zones de guerre, mettre fin aux financements d'entreprises qui participent aux efforts de guerre.

# POUR UNE UNIVERSITÉ SOLIDAIRE ET DU BIEN-ÊTRE

Je souhaite également agir en faveur d'une université qui soit solidaire et inclusive. Pour ce faire j'aimerais renforcer les dispositifs de lutte contre toutes les formes de discriminations car personnes ne devraient souffrir et se sentir mal en raison de son genre, orientation sexuelle, origines, religion, physique etc. On peut, par exemple, proposer des séminaires pour sensibiliser davantage les étudiants et étudiantes face aux discriminations.

Nous souhaitons donc une université du bien-être pour toutes et tous. En effet se sentir bien à l'université contribue à la réussite. Les étudiant.es doivent pouvoir venir étudier à l'université sans avoir peur de se faire discriminer ou de ne pouvoir agir si c'est le cas. Par ailleurs un trop grand nombre d'étudiant.es souffrent aujourd'hui d'anxiété et de dépression. Nous souhaitons que les étudiant.es dans ces situations puissent plus facilement trouver une oreille pour les écouter et les aider.

En effet, nous souhaitons que davantage de psychologues soient présents pour que les étudiant-es en ayant besoin puissent facilement trouver un interlocuteur spécialisé. Par ailleurs j'espère pouvoir soutenir et développer les associations étudiantes qui proposent des services d'écoute et d'aides anonymes par téléphone. Ce genre d'aides gratuites peuvent être bénéfiques pour les étudiant-es souhaitant parler de ce qu'ils ont sur le cœur sans craintes. Par ailleurs, les étudiant-es peuvent également s'y engager pour répondre et servir d'oreille attentive. En définitive, ce genre d'initiative profite à tous les étudiant-es et il est important de les soutenir.

De plus, il est également important de soutenir les étudiant-es en situation de handicap en s'assurant que ceux-ci obtiennent toujours leurs aménagements d'études et d'examens si besoin est. Mais également de faciliter, fluidifier, certaines procédures. Enfin il est également important de s'assurer que ces étudiant-es ne soient pas victimes de discrimination en raison de leurs handicap et faire en sorte qu'ils soient intégrés à la vie sociale de l'université. En effet, certains étudiant-es en situation de handicap n'arrivent pas toujours à s'intégrer et se retrouvent isolé-es.

L'environnement d'études a par ailleurs un impact sur le bien-être, les conditions de travail et donc sur la réussite des étudiant-es. C'est pourquoi il est important que des espaces de détente soient créés et que nos espaces de travail, soit eux, préservés et même améliorés.

Nous devons aussi agir en faveur d'une préservation et même d'une amélioration de nos conditions d'études. En effet depuis l'année dernière des étudiant et étudiantes dont moi se sont mobilisé.es afin de lutter contre la fermeture des pôles documentaires qui prodiguent des espaces calmes, isolés et conviviaux pour étudier. En effet, certains étudiants préfèrent travailler dans ce type d'espace plutôt que dans la grande BU qu'ils jugent trop grande et bruyante entre autres. La fermeture des pôles les priveraient de cet espace adapté pour eux. Par ailleurs, la fermeture des pôles entraînerait la perte d'emplois étudiants pourtant essentiels si l'on veut que notre université soit une université solidaire. Nous voulons donc qu'à l'avenir les étudiant-es aient le choix de l'endroit où ils souhaitent étudier.

L'amélioration de nos conditions d'études passent également par la rénovation de nos bâtiments. J'ai pu constater que des travaux ont été effectués au niveau des amphithéâtres qui jouxtent le bâtiment Lavoisier. Cette rénovation montre qu'il est possible d'agir contre la dégradation de certains bâtiments. Je soutiens donc l'idée d'une rénovation des amphithéâtres STAPS, LSH et SHS et d'autres si le besoin se fait sentir.

## **POUR UNE UNIVERSITÉ ÉCOLOGIQUE**

Souhaiter la rénovation de certains bâtiments c'est agir en faveur d'une université éco-responsable. En effet, certains de nos bâtiments sont des passoires thermiques. C'est pourquoi je souhaite qu'un diagnostic énergétique soit fait afin de pouvoir caractériser le problème et ainsi pouvoir voir ce qui peut être mis en place pour lutter contre. De plus, je souhaite que nos campus soient plus verts afin d'apporter du bien-être aux étudiant.es via les îlots de fraîcheur naturels que cela produira en plus de favoriser l'absorption du CO2 émis. Par ailleurs, il me semble important de faciliter la venue à vélo des étudiants et étudiantes en mettant en place plus d'espaces pour le stationnement des bicyclettes. Enfin j'espère pouvoir travailler main dans la main avec le CROUS pour améliorer l'offre en matière de repas végétariens notamment ceux à emporter.